

## Busfahrt am 22. September 2013

Als Christinnen und Christen, als Bürgerinnen und Bürger werden wir gemeinsam Antworten auf drängende Fragen unserer Zeit suchen, wollen wir uns einmischen, Farbe bekennen. Und wir wollen miteinander feiern, lebendige Kirche sein – "mit einem Fuß im Paradies".

Wir haben vom Kirchenkreis Busse organisiert, die von Erfurt aus zum Kirchentag nach Jena und zurück fahren.

### Bushaltestelle Domplatz (gegenüber dem Landgericht)

Sonntag, dem 22. September 2013

Abfahrt 08.00 Uhr

Ankunft in Jena – Busbahnhof

Abfahrt 18.00 Uhr Jena – Busbahnhof

Ankunft Erfurt Domplatz

### Bushaltestelle Busbahnhof (Haltestelle Berlin Linien Bus)

Sonntag, dem 22. September 2013

Abfahrt 08.00 Uhr

Ankunft in Jena – Busbahnhof

Abfahrt 18.00 Uhr Jena – Busbahnhof

Ankunft Erfurt Busbahnhof

Kosten 8,00 EUR/ Person / Bezahlung im Bus

**Anmeldung über die Pfarrämter der Kirchengemeinden bis zum 12. September 2013!!**



## Stell Dir vor, Du steigst aus dem Bus und bist im Paradies!

Wie das aussieht? Ein Fluss, grüne Wiesen, alte Bäume, verwunschene Wege und gleich nebenan - die alte junge Stadt. Kein Traum - dieses Paradies. Leicht zu finden - mit dem Bus nach Jena - Jena Paradies. Fußläufig erreichbar und paradiesisch für tollende Kinder, verliebte Paare, ruhebedürftige Alltagsmenschen. Nicht nur ein Fuß, beide Beinen tragen uns in das kleine Paradies von Jena. Und unsere Augen beginnen zu sehen, wie paradiesisch wir hier schon leben: wir haben satt zu essen, wir leben im Frieden, wir finden Hilfe in Not, wir genießen das Sonnenlicht, das sich im Fluss spiegelt.

Stell Dir vor, Du stehst auf einem Berg. Vor Dir das weite Land: Felder, Wälder, Seen, Dörfer. Wie ein großer Garten liegt die Welt vor Dir und Du gehörst dazu. Und auf dem Berg siehst Du noch weiter. In den Himmel, in die Wolken, in das Licht. Die Welt - so klein und der Himmel - so groß. Manchmal sind wir dem Paradies nahe. Manchmal ahnen wir, wie die Himmelswelt aussieht.

Stell Dir vor, das Paradies ist schon da, und Du mitten drin. Auf eigenen Füßen. Mit beiden Beinen. Mit dem klopfenden Herzen. Neben Dir der gute Freund, die beste Freundin. Um Dich herum lachende Kinder. Die Liebe hat die Regierungsgeschäfte übernommen. Und jede und jeder hat einen guten Platz zum Leben.

Mit einem Fuß im Paradies in Jena. Da berühren sich Himmel und Erde. Herzlich willkommen!

Senior Matthias Rein, Erfurt